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Je viens juste de voir le match de la France et j'avoue avoir été très déçu...

A la la il faut vraiment tirer la sonnette d'alarme ou envoyer un electro-choc à cette équipe de France pour
qu'elle se qualifier au moins pour la Coupe du Monde 2010. Ce manque d'efficacité 
 est flagrant lorsque l'on voit qu'elle arrive dans la surface de réparation adverse au bout d'une petite quinzaine
de passes... Comment peut-on espérer battre l'Allemagne, l'Espagne ou l'Italie si on se fait 
 battre par l'Autriche ? Je pense que ce sont les joueurs qui devraient se remettre en question... 
 
 
 Domenech pas le seul coupable ! 
 
 Il faut arrêter de s'en prendre à Domenech, il a peut-être une part de responsabilité mais le problème est plus
personnel à l'équipe. Domenech sélectionne des joueurs, il les entraînent, mais sur le 
 terrain ils sont face à eux-même. On pourra toujours changer d'entraîneur, mais les joueurs, eux, seront les
même durant ces 5 années à venir car ce sont les meilleurs du moment et parce qu'ils sont 
 encore jeunes. Domenech a beau avoir l'équipe de France ce sont les joueurs qui sont la clef pour la victoire.
Lorsque l'on parle de 98 on entend les noms de Zidane, Deschamps, Bathez et beaucoup 
 moins celui d'Aimé Jacquet. Cependant la formation de ce soir demande réflexion; pourquoi mettre Nasri à
gauche ? Pourquoi évoluer avec deux attaquants alors qu'on arrive même pas à arriver vers la 
 cage adverse ? Pourquoi sélectionner Henry qui a fait une saison moyenne alors que Trezeguet a enflammé le
championnat italien en finissant deuxième meilleur buteur ? Un entraîneur peut bien avoir 
 ses joueurs favoris mais à partir d'un moment il faut savoir tourner la page et revenir sur ses erreurs... 
 
 
 Essayer de gagner à nouveau... 
 
 C'est ce que l'équipe de France n'a pas fait depuis longtemps dans une compétition officielle. Il faut que les
joueurs se bougent et se posent les bonnes questions. Il faut qu'ils comprennent que l'équipe 
 nationale n'est pas une aboutissement mais une étape qu'il faut aussi franchir. On a vu les performances de nos
joueurs ce soir et pour certains elles étaient respectables mais pour d'autres... Qu'est-ce 
 que Henry a fait durant la rencontre ? J'avoue que je ne le sais pas. A l'instar de Mexes qui se croit sur un
tatami dans la surface de réparation. Les individualités on été plutôt bonne mais le collectif est 
 vraiment décevant. On a l'impression que ces joueurs ne se connaissent pas, alors que la plupart était déjà là
durant l'Euro. Et l'on dit pourtant que l'on est plus proche dans la défaite... Mais cette équipe 
 fait défaut à cette règle. Je suis d'accord on ne peut pas gagner tout le temps, mais là en face c'était l'Autriche
tout de même ! J'espère que notre équipe de France va trouver la solution et va pouvoir 
 nous refaire rêver comme nous le faisions il y a pas si longtemps...
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